
担当課への質問と回答 【資料３】

課題解決の内容 担当部署での解決 質問 回答

3
公共施設のトイレ

の改修について

①殆ど経費の掛からない改善。市民により良い環境を提供

②下水が未整備だが清潔、利用し易いトイレ

③「都市格の高いまち」を目指して安全、利便性等の視点で市長、

市議、市職員、委員会委員は施設等を積極的に視察し現状を認識

④不衛生なトイレは病原菌の発生源となる。市民の健康に害を及ぼ

さないための改修

532
施設等営繕事

業
検討中

①については提案ではないと考える。

②「内山テニスコートのような下水が敷設され

ていない場所でも清潔、利用しやすいと入れは

多くある」との提案であるが具体的な記述はな

い

③「『都市格の高いまち』を目指して安全、利

便性等の視点で市長、市議、市職員、委員会委

員は施設等を積極的に視察し現状を認識してほ

しい」という要望と思われる。

④「不衛生なトイレは病原菌の発生源となり市

民の健康に害を及ぼす危険がある」との意見

①は検討の必要なしと思われる

②インターネットで要ラベルと内山テニスコー

トの脇に簡易トイレのようなものが確認でき

る。また、近くにある下宿市民センターには

シャワー設備がある。担当部署に次の項目を確

認

・他市の事例、問題点を調査

・匂い、不潔等の苦情があるか確認

③要望が出ていることの周知

④担当部署が市内公衆トイレの状況把握と衛生

上の対処を行う。

【生涯学習スポーツ課】

運動場のトイレについて

①他市の事例、問題点について

②匂い、不潔等の苦情があるか

【水と緑と公園課】

市内公衆トイレの状況把握と衛

生上の対処

【生涯学習スポーツ課】

①他市に事例等の調査をしたことはない。市に

よって設置条件等が異なるため今後も調査する

予定はない。

②トイレの使用についてご意見をいただいてい

る。

提案にある内山テニスコート横のトイレは11･

12月に改修した。

他の運動場等のトイレについては今後検討す

る。

【水と緑と公園課】

公園のトイレについては、清掃業務を委託し、

定期的に清掃している。

9

児童センター及び

神山公園の駐車場

の有料化について

施設利用者が適切に駐車できるよう駐車場を有料化すること。 531
受益者負担の

整理と見直し
予定なし

有料化することである程度の効果は見込める

が、他の方法も考えられる。（施設管理者によ

るチェック等)

担当部署での解決が見込める

【生涯学習スポーツ課】

不法駐車の実態を把握している

か

【生涯学習スポーツ課】

不法駐車について市に苦情はきていない。神山

公園の利用者のため月曜日の夜から水曜日の朝

までは施錠していないが、それ以外の曜日は駐

車場に車がないことを確認の上施錠している。

12
シェアサイクルス

テーションの拡充

市役所や市の関連施設、及び市がサポートすることで市民の私有地

にシェアサイクルステーションを増設する。
412

有料駐輪場運

営管理事業
検討中 実際の使用状況等がわからない。

実施区分が「検討中」とあるため、担当部署の

見解（計画・進捗等）をまちづくり委員会に報

告いただきたい

【道路交通課】

シェアサイクル実施に向けて何

を検討しているのか

【道路交通課】

実施に向けて事業者と協議中

13
内山運動公園の駐

車場について

駐車場を24時間使えるコインパーキングにして、駐車場代も集金す

るべきである。
531

受益者負担の

整理と見直し
予定なし

「駐車場を24H使えるコインパーキングにして

駐車場代を集金」

→「大きな水たまり」「害虫発生」「雑草の手

入れ」の他「道幅が狭くなる」「ポイ捨て」

「路上駐車が減る」等

担当部署での検討

・駐車場管理事業者が参入してくれるのか

・市で管理してもらいたい（シルバー人材セン

ターの活用等)

【生涯学習スポーツ課】

①駐車場管理事業者の参入につ

いて

②市が行う管理について

【生涯学習スポーツ課】

①運動公園の駐車場の有料化について以前事業

者から問い合わせがあり、指定管理者へつない

だが、その後の進展はない。

内山運動公園の駐車場は点在しているため導入

は難しいと考えている。

②駐車場の管理を含め、運動公園の管理を指定

管理者に委託している。

15

ころぽっくるホー

ルの音楽設備につ

いて

けやきホールの設備のように、CDに録音可能な音響設備に変えて頂

きたい。
331

児童センター

事業
予定なし CDに録音可能な音響設備に変える。

実施区分「予定なし」となっているが、現代に

おいてカセットテープの普及率は低く、デジタ

ルデータ化に取り組む必要があると考える。担

当部署の所見をききたい

【生涯学習スポーツ課】

CDに録音可能な音響設備に変え

る予定はあるか

【生涯学習スポーツ課】

市として、設備改修の予定はなく、利用者から

の要望はセンターに届いていない。

今後、利用者から録音設備の要望があれば指定

管理者とともに検討したい。

17

地域コミュニティ

につながるドッグ

ラン

　近隣の東久留米、西東京と比べ差別化していく必要があると思い

ますが、清瀬といえばこれ！というものがいまいちありません。ハ

チミツも量が少なくイマイチでにんじんはなおさらです。ドッグラ

ンがあるのは小金井公園や航空公園くらいです。　その間にある車

がなくても行けるようなドッグランがあれば、愛犬家がもっと集

まってくると思います。

414 公園管理事業 予定なし

①ドッグランを設けることで近隣市との差別化

が図れ、愛犬家があるまりコミュニティや情報

交換の場になる。

②柳瀬川に電柱を設置

担当部署での検討

・河川敷にドッグランを作れるか

・近隣住民への影響

・維持管理に課題があるか

・柳瀬川に電柱設置できるか

【水と緑と公園課】

①河川敷にドッグランを作れる

か

②近隣住民への影響

③維持管理に課題があるか

④柳瀬川に電柱設置できるか

【水と緑と公園課】

①河川敷に作ることは難しい。また、市内公園

においても園内のゾーニングをできるスペース

の確保が必要のため設置は難しい

②近隣住民への鳴き声・臭気等を考慮すると近

隣住宅との距離を確保しなければならない。

④柳瀬川回廊は東京都が管理している。

18

リノベーションを

して「せせらぎの

家」の利用再開を

「せせらぎの家」をリノベーションすることにより再び利用可能に

し、古民家の価値を高め次世代に継承する。

①長年にわたり利用してきた団体に対して今まで通りの活動を保証

する。

②希望する市民（子どもを含む）古民家宿泊体験会を実施する。

③市民の文化度向上のための各種イベントを開催する。（市民茶会

など）

124

532

博物館事業

文化保全事業

施設等営繕事

業

①廃止

②検討中

③実施中

提案者の再活用の意向はわかるが、リノベー

ションの費用の問題が解決できない

利活用についてパブリックコメントを実施した

らどうか

【生涯学習スポーツ課】

パブリックコメントの実施につ

いて

【生涯学習スポーツ課】

せせらぎの家の耐震診断を実施したところ「倒

壊する可能性が高い」という結果であった。

（利用させることが危険な状態)

耐震基準を満たすよう改修工事をした場合、ど

こまで現在の壁や瓦等が残るか不明であり、高

額な費用がかかるためリノベーションしない。

19
駅再開発後の清瀬

駅北口について

モニュメントを作って建てたのだから、建てて飾っているだけでな

く、暑い季節には温度計を改めて建てて、モニュメントから少しで

もいいので、水を出して頂き、熊谷駅のミストシャワーのような涼

しげな駅として、より良くして欲しい。　清瀬駅北口は高齢の方も

沢山歩いておられるので、ぜひ、検討して頂きたいです。

412
道路維持補修

事業
検討中

ミストシャワー自体に一定の効果はあると思

う。
予算がつけば可能と判断

【未来創造課】【道路交通課】

駅再開発について何を検討して

いるのか

【未来創造課】【道路交通課】

清瀬駅周辺の未来構想ビジョン基礎調査を実施

予定。

その中でビジョン策定に向けた取り組みを進め

ていく。
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